

Promotions civiques

La soirée des promotions civiques a eu lieu vendredi 1er novembre dernier et a réuni 16 jeunes gens des communes de Cortébert, Corgémont et Sonceboz à la salle polyvalente de Cortébert, commune hôte. Le Conseil municipal de Cortébert remercie toutes les personnes qui ont contribué au succès de la soirée, qui a été particulièrement conviviale. Les participants ont pu se régaler avec le repas, une fondue chinoise, préparé par le restaurant « La Cuisinière » ainsi qu'avec les excellents desserts préparés par « Gusti Valle d'Itria ». Un tournoi de baby-foot avec des équipes mélangeant un membre des autorités et un/e jeune a constitué un moment particulièrement animé et apprécié. Les Conseils municipaux souhaitent encore une fois le meilleur à toutes les personnes qui ont atteint leur majorité cette année.

